

SITUACIÓN HIDROLÓGICA 31/03 – 11h

La CHE actualiza el estado de las estaciones de aforo de la cuenca del Ebro que afectan a Aragón y Navarra

- ***En Aragón, esta pasada noche y madrugada han llegado al máximo nivel los ríos Gállego a su paso por Zuera, Peñaflores y Zaragoza; río Cinca, a su paso por Fraga y su afluente el Alcanadre en Ballobar, y el río Mesa en Jaraba, encontrándose todos sus caudales ya en descenso a estas horas***
- ***El río Ebro a su paso por Aragón tiene en estos momentos caudal ascendente, pero se trata de una crecida ordinaria que no rebasará los 1000 m³/s***
- ***En Navarra, los afluentes que experimentaron crecidas el viernes y el sábado ya han recuperado la normalidad, y el río Ebro a su paso por Castejón también está en descenso***

31, marzo 2024 – La Confederación Hidrográfica del Ebro actualiza el estado de las estaciones de aforo de los ríos aragoneses y navarros.

Aragón

Río Gállego: Durante la noche y la madrugada del 30 al 31 de marzo se ha alcanzado el máximo nivel de la crecida del río Gállego a su paso por Zuera, Peñaflores y Zaragoza.

Río Cinca: En la cuenca del Cinca la tendencia es ahora mismo descendente en los aforos A017 Cinca en Fraga y A193 Alcanadre en Ballobar. Las puntas de las crecidas en ambos ríos se han producido esta mañana.

Río Ebro: En el tramo aragonés del Ebro la tendencia es ascendente, aunque no se alcanzarán los 1000 m³/s, por lo que tampoco se esperan afecciones.

Río Mesa: En la margen derecha del Ebro, en el aforo A056 Mesa en Jaraba se ha alcanzado esta pasada noche el máximo y la tendencia es ahora descendente.

Navarra

En las estaciones de aforo que afectan a la Comunidad Foral de Navarra, la ausencia de precipitaciones durante el sábado ha permitido que todos los ríos navarros que habían crecido hayan reducido sus caudales y que todas las estaciones de aforo hayan recuperado el estado de normalidad.

Río Aragón: En el tramo bajo del río Aragón el máximo de la crecida ha pasado ya por Caparroso sin alcanzar el umbral de aviso amarillo.

Río Ebro: En el río Ebro, el máximo de la crecida ha pasado por Castejón, también sin llegar al umbral de aviso amarillo.

Se recomienda seguir la información en el Sistema Automático de Información Hidrológica (SAIH Ebro) y en las notas y comunicados de la Confederación Hidrográfica del Ebro: <https://www.chebro.es/notas-de-prensa>